

17^e GRAND PRIX D'HIVER DE LA VILLE DE POITIERS

Un duel Fazzino - Foyot ?

On ne passe pas d'une épreuve accueillant 384 triplettes à une autre en recevant 512 sans connaître quelques difficultés, surtout quand c'est un ordinateur qui doit gérer la mutation.

Les organisateurs de ce grand prix de Poitiers en ont fait l'expérience en 88 mais la nouvelle formule avait du bon et sera donc reconduite cette année avec l'appui d'un programme informatique.

Rien à craindre de ce côté-là, d'autant plus que l'ancien système des tableaux manuels fonctionnera en parallèle.

Les terrains par contre ne sont toujours pas extensibles et il y aura encore à subir un peu d'attente au début de l'épreuve, ce que chacun comprendra.

Le Pétanque-Club de Montmidi et son président Philippe Delhomme, récemment élu à la tête du comité de la Vienne, sont d'ores et déjà fin prêts pour accueillir les 1536 joueurs répartis dans 235 clubs venus de 45 départements.

Parmi ces joueurs, beaucoup de champions comme d'habitude. En plus des champions du monde Fazzino-Voisin-Choupay et champions de France Foyot-Lucchesi-La Pietra dont nous parlons

par ailleurs, Poitiers accueillera la triplette vice-championne de France Gruget-Costesèque-Costesèque, Philippe Quintais champion de France tête à tête, Bruno Rocher et Jean-François Fargeix, champions de France « corpo », mais aussi une longue liste de champions tels Roger Capeau, toujours sans titre national malgré une demi-finale cette année encore, Jean-Yves Loulon, Guy Regouffre, Patrick Fragnoud, Alain Bideau, Thierry Hindré, Robert Lebeau, Patrick Lopéze, les frères Lagarde et la famille Olmos, etc...

Pour représenter la Vienne, 159 équipes seront au départ. Parmi elles, nous retiendrons celles qui disputeront ce soir le tournoi-exhibition à savoir Thierry Auriault - James Darodes - Michel Seigne (les Halles), et Laurent Morillon Frédéric Duquerroux - Stéphane Hostain (Chauvigny).

Le programme de ces trois jours débutera ce soir vendredi à 19 h avec un brillant plateau de 16 triplettes sélectionnées pour disputer un tournoi-exhibition doté de plus de 4.000 F. Pour assister à cette soirée de gala, il faudra acquitter un droit d'entrée de 25 F,

l'accès aux terrains samedi et dimanche étant bien entendu totalement gratuit.

Doté de 53.900 F dont 8.500 F aux vainqueurs, le grand prix proprement dit commencera demain samedi à 8 h 30 et s'arrêtera le soir à l'issue des seizièmes de finale. Il reprendra dimanche matin avec les huitièmes et les quarts et se poursuivra après le déjeuner par les demi-finales, la finale étant prévue vers 16 h 30 - 17 h.

Parallèlement, un nouveau concours limité à 320 triplettes et doté de 32.240 F sera lancé dès 8 h 30 dimanche matin pour les éliminés de la veille.

Le point fort du week-end est donc attendu dimanche dans le milieu de l'après-midi autour de cette ultime partie qui opposera à coup sûr deux grandes équipes. Rien n'est jamais joué d'avance, bien sûr, mais on rêve d'une finale qui opposerait deux des trois meilleures triplettes des derniers championnats du monde, les maillots arc-en-ciel de Fazzino contre les maillots tricolores de Foyot.

Un duel qu'il ne faudrait pas manquer, même si l'affrontement, tirage au sort oblige, avait lieu avant le rendez-vous souhaité.



Les champions du monde 1988 (de gauche à droite) Didier Choupay, Daniel Voisin et Christian Foyot